



AMLO reinaugura recinto parlamentario con llamado de Sánchez Cordero a consolidar la 4T

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) encabezó la reinauguración del recinto parlamentario de Palacio Nacional con una ceremonia en la que Olga Sánchez Cordero, presidenta del Senado de la República, llamó a aprovechar la cuarta transformación, la cual calificó como la “cuarta oportunidad” que ha tenido México en su historia.

El primer mandatario estuvo acompañado por su esposa, Beatriz Gutiérrez; la presidenta del Senado; su homólogo de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna; y las “corcholatas” presidenciales: Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y los secretarios Adán Augusto López, de Gobernación, y Marcelo Ebrard, de Relaciones Exteriores.

Durante su discurso, Sánchez Cordero aseguró que “México vive una cuarta oportunidad para consolidar su independencia y su papel en el concierto de las naciones”. Así como que “López Obrador ha realizado reformas, está consumando los hechos para que no destruyan esta gran cuarta transformación”.

Con un llamado a que “sigamos avanzando en esta cuarta transformación”, Sánchez Cordero también recalcó que “debemos apostar por la colaboración entre los poderes y las instituciones del Estado mexicano”. Abogando en favor del desarrollo institucional, la progresividad de los derechos, la defensa de los derechos y la eliminación de la enorme desigualdad social.

La remodelación del recinto parlamentario, junto con el recinto a Benito Juárez, costó alrededor de 46 millones de pesos, según informó a la prensa presente Adriana Castillo, directora general de la conservaduría de Palacio Nacional. Esto como parte de las obras ordenadas por López Obrador y que iniciaron en septiembre de 2020, prolongándose durante estos casi dos años.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/amlo-reinaugura-recinto-parlamentario-con-llamado-de-sanchez-cordero-a-consolidar-la-4t/>